

Política de privacidad de Ediciones Talar SRL

Ediciones Talar cuenta con políticas para la protección de los componentes tecnológicos utilizados para procesar, transmitir o almacenar la información a fin de prevenir accesos y modificaciones no autorizados, hurto, destrucción, divulgación inapropiada, mal uso y/o pérdida, de acuerdo con los lineamientos tecnológicos y regulatorios vigentes.

-Cómo usamos la información personal

Como Entidad que brinda servicios a sus usuarios registrados, nos es imprescindible recabar información personal de nuestros clientes, a fin de poder cumplir nuestras obligaciones, informarles sobre nuevos servicios y asegurar que nuestra operación se encuentra orientada hacia sus necesidades.

Terceros: Las contrataciones de servicios de soporte o tecnología a terceros, para los cuales deban acceder a información de nuestros clientes, se efectúa de acuerdo a los requerimientos de privacidad y seguridad establecidos por las regulaciones vigentes.

El sitio web de Ediciones Talar puede contener enlaces con otros sitios. Si bien tratamos de establecer enlaces sólo con aquellos sitios que compartan nuestros estándares de privacidad y seguridad, no asumimos ninguna responsabilidad por el contenido o las prácticas de seguridad o privacidad empleadas por terceros. Recomendamos no omitir la lectura de las declaraciones de privacidad y seguridad de esos sitios.

Bajo qué circunstancias se revelará información personal sin consentimiento

Sin su autorización no revelaremos información a terceros ajenos a Ediciones Talar a menos que la requieran:

- Los jueces en causas judiciales, con los recaudos establecidos por las leyes respectivas;
- El Banco Central de la República Argentina (BCRA), AFIP y UIF en ejercicio de sus funciones;
- La autoridad fiscal federal, provincial o municipal, bajo condiciones y recaudos específicos;

Almacenamiento de información personal

La información que recopilamos es almacenada en medios seguros y no se encuentra disponible para personas ajenas a Ediciones Talar.

Nuestras prácticas de seguridad

Estamos comprometidos a brindar servicios seguros. En tal sentido, toda interacción con nuestros sitios son protegidos a través del cifrado de datos, cumpliendo con estándares internacionales. El cifrado de datos se utiliza para proteger la transmisión de la información que usted ingresa al completar solicitudes en línea. Nuestros servidores de Internet también se encuentran protegidos por “Firewalls” (mecanismos de protección) y por sistemas de detección de intromisión (IDS: Intrusion Detection System). Por otra parte, el acceso a la información que contienen estos servidores está restringido sólo al personal autorizado.

Además, con el objeto de lograr un alto grado en la seguridad y privacidad de nuestros sistemas y servicios, es que realizamos revisiones periódicas con la colaboración de reconocidos expertos en seguridad, y bajo las mejores prácticas de la industria.

A fin de garantizar que usted pueda gozar de los beneficios de seguridad que brindamos, le recomendamos leer los consejos sobre seguridad publicados periódicamente en nuestros sitios.